

# Des lycéens se révèlent artistes et audacieux

**Paul-Langevin.** Prix national de l'audace artistique et culturel.



■ Les élèves de la section maintenance du lycée.

Une quinzaine de lycéens de seconde, première et terminale de la section maintenance du lycée professionnel Paul-Langevin participent au Prix national de l'audace artistique et culturel. Ils ont reconstitué des scènes de tableaux de maître *La Cène*, de Léonard de Vinci, *La Liberté guidant le peuple*, d'Eugène Delacroix ou encore *Le Tricheur à l'as de carreau*, de Georges de La Tour (lire *Midi Libre* du 5 décembre).

## Une bourse de 5 700 € pour les gagnants

À l'initiative de ce projet « zéro dépense », Stéphane Vasquez, enseignant mécanique et des professeurs d'arts appliqués et histoire géographique du lycée Paul-Langevin. « Une idée simple qui permet d'ouvrir les élèves de section pro à la

culture. » Bruno Gantz, photographe de la communauté de communes de Beaucaire Terre d'Argence (CCBTA), partenaire de ce projet, a mis en scène les élèves qui ont adopté la même attitude que les personnages des tableaux.

Le prix est doté d'une bourse d'une valeur de 5 700 € par catégorie (lycée, collège...). « L'objectif final, si on gagne est de se rendre à Paris pour visiter les musées du Louvre et d'Orsay », conclut l'enseignant.

Les clichés sont exposés jusqu'au 28 février, du mardi au samedi, de 9 h 30 à 12 h 30 et de 14 h à 17 h, à la Maison du tourisme et du patrimoine, 8 rue Victor-Hugo.

► Vernissage de l'exposition, mardi 15 janvier, à 11 h.